Das Wanderjahr 2017 des M T V Jahn

Barnstorf

Es begann mit einem trad. Kohl Essen im Haus Biesental am 15. Jan. mit 11 Personen und einem abschließenden 4 KM Verdauungsmarsch.

Der Februar fiel aus wegen Schlechtwetter und Strassenbenutzung durch Glätte.
Unsere Fahrt nach Wagenfeld haben wir dann im März nachgeholt zum Pickert Essen im Holthus mit 7 Personen und einer Abschlußwanderung in der Bockeler Schweiz.
Im April waren wir in Annes Bauern Kaffee bei Kaffee und Kuchen mit 10 Personen.
Der Abschluß wurde in der Markonah erwandert.

Am 21. Mai kehrten wir bei Schröders mit 7 Personen zum Spargel Essen ein. Eine 4 KM Rundwanderung beendete dieses luxoriöse Festessen.

Auch der Juni bescheerte uns im "Tischlein deck dich "einen Genuss von Kaffee und Kuchen mit 3 KM Abschlusswanderung.

Der Juli führte uns in die Nähe von Lembruch Richtung Düversbruch und dort habe ich meine Wanderfreunde in die Tortenschmiede geführt. Nur gut das ich angemeldet war. Anschließend gab s eine Deichwanderung am Dümmer See.

Am 13. August waren wir zum Frühstück in Rüssen mit 9 Personen bei Nageler u. Anschließend wanderten wir in der Markonah.

Am 10 September führte unsere Wanderung durch s Düster Holz zu Kolshorn wo wir schon mit 7 Personen das erste mal Grünkohl gegessen haben. Zurück ging es mit einem PKW.
Am 15. Oktober waren wir im Speicher bei Kaffee und Kuchen mit 9 Personen.

Im November hatten wir ein gastronomisches Highlight im alten aber neuerstelltem Gasthaus Hibbeler in Rechtern mit Voranmeldung und hausgebackenem Kuchen,

Unser Jahresausklang fand wie Alljährlich zum 42. mal im Haus Schröders statt und bescheerte uns wie jedes Jahr zur vollen Zufriedenheit Kartoffelsalat und Würstchen mit 10 Personen.

Ein Wort zum Abschluß.

Wenn auch die Gruppe aus Altersgründen und auch Sonstiges auf 9 Personen im Schnitt geschrumpft ist so ist der Mut zum Wandern bis dato ungebrochen. Nur die Art der Fortbewegung ist eine andere geworden denn bei einer PKW Fahrt zum Wandern tritt jetzt schon mal die Frage in den Vordergrund: "Wie kommt mein Rollator mit und passt er in den PKW "? Aber auch diese Hürde haben wir gemeistert und der Kalender 2018 ist schon wieder gefüllt mit Wanderterminen und dem Rollator. Übrigens das Radfahren hat bei vielen schon ein Ende gefunden.

Statistik 2017 12 Wanderungen in 12 Monaten Teilnahme von 100 Personen und erwanderten 50 KM.

Alle Angaben nach bestem Wissen und Gewissen

Barnstorf im Februar 2018

